

dèles qui n'ont pas de religion, et des chrétiens qui vivent continuellement dans l'état de péché sans vous rendre aucun devoir de religion; ayez pitié de tous ceux qui se contentent d'un culte extérieur: *ils vous honorent des lèvres, mais leur cœur est loin de vous*; je vous demande pardon pour moi aussi: combien médiocre est ma religion envers vous, et envers le Sacrement où vous résidez en personne!

Cœur de Jésus, le spectacle du zèle que vous avez déployé durant votre vie mortelle et qui vous embrase encore au Sacrement pour la gloire de Dieu est bien de nature à exciter mon amour. Hélas! que de fois, au lieu de diriger mes pensées, paroles, actes à la gloire du Seigneur, j'ai eu le malheur de compromettre ses intérêts par mes fautes! A l'avenir, je veux imiter votre conduite. Non seulement je m'appliquerai à connaître davantage les perfections divines pour les exalter par des louanges plus éclairées, mais encore je travaillerai à porter les âmes à connaître, à servir Dieu comme il mérite de l'être. Ma devise sera: A la plus grande gloire de Dieu! Que votre règne eucharistique arrive!

IV — Prière

Cœur sacré de Jésus, j'implore de votre bonté pour moi et tous ceux qui me sont chers, la faveur d'aller désormais notre chemin dans la vie avec dans l'âme le désir sincère et efficace de répondre au désir de l'Apôtre: "Faites tout pour la gloire de Dieu." Donnez-nous de purifier notre intention avant chaque action et d'agir avant tout pour vous glorifier et vous servir.

Ainsi nous vous imiterons et nous réaliserons votre propre désir exprimé dans le Pater et que le Vénérable Pierre-Julien Eymard, S. S. S. a ainsi commenté:

Que votre nom soit sanctifié, en nous d'abord, par votre esprit d'humilité, d'obéissance et de charité; puissions-